

NOTA DE PRENSA

Toledo, a 12 de septiembre de 2023

El primer Consejo Episcopal del curso en la Archidiócesis de Toledo, celebrado este lunes 11 de septiembre, ha dedicado gran parte de su atención a analizar los daños ocasionados en las poblaciones que sufrieron el temporal de la DANA la semana pasada.

El Sr. Arzobispo ha informado de sus visitas a algunas de las localidades afectadas por la devastación en los últimos días. Ha sido testigo de los perjuicios considerables en la residencia de ancianos de Valmojado, así como en otras viviendas y espacios de las parroquias de la zona de la Sagra. Ha podido comprobar, asimismo, de primera mano, la rápida reacción de los vecinos, de los grupos asistenciales parroquiales, que se han volcado descubriendo una llamada a la entrega y la solidaridad.

Cáritas Diocesana ha trabajado, desde el primer momento, atendiendo las necesidades que planteaban las distintas Cáritas parroquiales de los municipios perjudicados. Se han conseguido muebles, colchones y ropa de cama a muchas familias afectadas. Se ha redoblado la atención alimentaria y a las necesidades básicas de las familias damnificadas. También se ha canalizado la petición de voluntarios, a través de las hermandades y cofradías de la Archidiócesis. Con todo, siguen siendo demasiadas aún las necesidades sin cubrir. Muchos vecinos de esas localidades todavía no tienen acceso al agua corriente y queremos solidarizarnos con todos.

Las principales peticiones que siguen llegando tienen que ver con vivienda, mobiliario y ropa de cama. Muchas familias, especialmente las más vulnerables, que carecían de seguros de hogar, se han quedado sin nada, y necesitarán apoyo económico para reconstruir sus vidas.

Por todo ello, el Sr. Arzobispo, junto con todo el Consejo Episcopal, invita a todos los diocesanos a colaborar a través del Bizum (07996) y de la Cuenta Bancaria (ES96 2100 8689 1002 0002 3139) que Cáritas Diocesana tiene abiertos para estas emergencias, indicando el concepto DANA.

Las oraciones de todos van, muy especialmente, por el alma de los fallecidos, para que Dios sostenga la esperanza de sus familiares, y para que la caridad de muchos se vea llamada a ayudar en esta tragedia que nos ha golpeado tan de cerca.